

<あいさつ><努力><思いやり>

第4号



篠崎中だより

平成29年9月8日 発行

文責：北九州市立篠崎中学校校長 秋山俊史

いよいよ2学期のスタート！

～多くの行事を通して全校生徒が一つに～

約40日間の長い夏休みが終わりました。あっという間の夏休みだったのではないかと思います。それぞれ有意義に過ごせたでしょうか。

この夏休み中に、多くの人たちが学校の代表として様々な分野で活躍をしました。部活動は、私もできるかぎり応援に行き、勝ち負けや審査結果は別として最後まで学校の代表らしく臨んでいた姿には感動しました。また、地域活動でも合唱など地域のお祭りに参加し、地域の多くの方々へ歌声を披露してくれました。地域の活性化に多大な貢献をしてくれました。その他にも個人的にすばらしい実践や取組をした人はたくさんいると思います。

さて、2学期は体育大会、文化総合発表会など行事の多い学期です。特に体育大会や文化総合発表会では、学校創立70周年を記念して、同窓生等にも参加してもらうプログラムを予定しています。

さきほど紹介したように、何かに挑戦しようと強い志を持った人がこれだけ多くいるのです。その力を集結させてぜひともこれらの行事を成功させたいと思っています。そのことで皆さん自身も大きく成長できると思います。

2学期は皆さんにとって、また学校にとって今年度の真価が問われる大切な学期です。1学期の終業式でも話した篠崎中学校生徒としての努力目標。「あいさつ」は、部活動の生徒を中心に気持ちよくあいさつをしてくれる人が多くなりました。「思いやりの気持ち」「目標に向かって努力する」ことについても、行事をとおして多くのことを感じながら自分の中で育てあげてもらいたいと思います。

ぜひこの学期に達成できるよう、先生方を含めみんなで力を合わせて頑張りましょう。

9月9日は救急の日

～本校生徒が啓発活動に参加～

9月9日は「救急の日」です。それに先駆けて9月3日(日)小倉北消防署が主催する啓発イベントが小倉駅JAM広場で開催されました。消防署からの依頼で2年生の鈴木君、阿部君、武田さん、永島さんの4名がスクール救命士として参加しました。

消防署長からの任命書授与の後、人命救助の実演と市民への心肺蘇生法の指導をおこないました。

4名は学校で習った心肺蘇生法を再度確認するとともに、人命の尊さを改めて感じてくれたのではないのでしょうか。



部活動結果

夏休み期間中の中体連・中文連など部活動の結果をお知らせします。

○水泳市内大会	男子	400M自由形	荻 (2年)	3位	県大会出場
		1500M自由形	荻 (2年)	3位	県大会出場
○新人水泳市内大会	男子	200M自由形	荻 (2年)	4位	県大会出場
		400M自由形	荻 (2年)	4位	県大会出場
○NHK全国学校音楽コンクール福岡県コンクール				奨励賞	
○九州合唱コンクール福岡県予選				銀賞	
○北九州市中学校演劇部合同発表会				最優秀賞	
				北九州市中学校文化総合発表会で再演	
○北九州市中学校放送コンテスト朗読部門	高崎 (3年)			入選	県大会出場
	アナウンス部門	矢野 (3年)		入選	県大会出場
		小笠原 (3年)		入選	県大会出場
○北九州市中学校リコーダーアンサンブルコンテスト					
	二重奏	河野・福田 (3年)		金賞	県大会出場
	二重奏	藤木・川合 (2年)		金賞	
	三重奏	岩谷・今村・笹川 (3年)		金賞	県大会出場
	三重奏	天本・川原・大内 (3年)		金賞	
	四重奏	高津・野平・山田・高柳 (3年)		金賞	県大会出場
	四重奏	小田・佐野・杉山・橋田 (2年)		金賞	

十分な体調管理を！

9月に入って、朝晩も気温が下がらずいぶん過ごしやすくなりました。しかし、日中は湿度が高く蒸し暑い日が続く、依然として熱中症も心配されています。そんな中連日の体育大会の練習で、体力的に疲労がたまりやすい時期です。疲れをためて体調が悪い状態で練習に参加することで、熱中症はもちろん、大きなケガにつながります。十分な睡眠や食事など、自身の体調管理に気を配ってほしいと思います。

<9月の主な行事>

<9月>

1日(金) 始業式	23日(土) 野球部新人区内大会
4日(月) 課題テスト	26日(火) ひまわり学習塾
13日(水) 体育大会予行練習	28日(木) ひまわり学習塾
14日(木) 16日(土) の振替休日	29日(金) 三校合同清掃(中学校)
17日(日) 体育大会	30日(土) 野球部新人区内大会
19日(火) 体育大会代休	陸上部新人市内大会
	イングリッシュコンテスト